
 
通常例会 卓話『中心市街地の賑わいの創出を 

目指して山形まるごと館 紅の蔵」について』 

山形まるごと館 “紅の蔵” 

 コーディネーター 堀野 秀子 氏 

山形市第７次総合計画の重点 

課題である「交流を軸とした山形 

らしさのブランド化による産業の 

振興」を実現するため中心商店 

街にアンテナショップの機能をも 

った「山形まるごと館 紅の蔵」を 

整備し、山形の魅力の発信と地 

域ブランドの向上を図ることを目 

的とし、オープンして３年４ヶ月たった。 

事業展開としては、魅力ある食の発信、回遊性を持

たせた街なか観光、イベントによる賑わい創出、地域特

産品の宣伝、販売、新商品開発。場所は、十日町にあ

る明治４３年の蔵で紅花商人で財をなした長谷川家の

屋敷を借りた。 

郷土料理部門－－－－－そば処・郷土料理「紅山水」 

法事 山形舞妓をよんでの宴会 歓送迎会 結婚式

も３組程おこなった。 

カフェ部門－－－－－－－－Ｃａｆe＆Ｄｉｎｉｎｇ９９０（山

形の郵便番号クックレー） 

１１時～１２時まで１コイン（５００円）ランチが大ヒット。 

物販部門－－－－－－－－－－－おみやげ処「あが

らっしゃい」 来客者すべてに、熱い蕎麦茶を出し、

県内のものを多くおいている。蔵王の湯花と石鹸を

一組にしてきれいにラッピングしたもの大好評  

産直部門－－－－－－－－－－－旬菜旬果 おいし

さ直売所（駐車場の一画）新鮮安全とれたて農産物

を地元農家の方が名前を書いてだす。９時３０分開

店で昼までで完売 

観光情報部門－－－－－街なか情報館  長谷川家

所蔵の雛人形五月人形等の展示 

市所蔵の絵画展、山形伝統工芸品展等 賑わいを

求めて十日市を考えた。毎月１０日を中心に 紅花育

て隊 七夕祭り等 その他タイアップイベント 

各店舗ごとに利用客よりアンケートをいただき分析し

改善し、気配り、おもてなしの心を伸ばしていきたい 

紅の蔵 第一小学校 まなび館 ごてん堰 文 

翔館とつながり、中心商店街が賑やかになったと思

う。これからもより一層お客様が街中を楽しみながら

散策して頂けるように努力していきたい。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さんこんにちは、本日のお客 

様は「山形まるごと館・紅の蔵」 

コーディネーター 堀野秀子氏 

でございます。後ほど「中心市街 

地の賑わいの創出を目指して」の 

卓話を頂きます。 

さて、本日は生活の雑感ということでスマートフォン

の話をしてみます。１０年前位でしたか？ソフトバンブ

が通信事業に参入して、ソフトバンクの通信網を通す

と３割安くなると言われそうしましたら、ＮＴＴの電話帳

から会茶の名前が消え大変イメージダウンしました。

携帯に関しては家族中がＡＵ、貴女も変えたら皆で

家族割よ！と言われ、変えようとした矢先ドコモでも

“一人でも家族割”早くやれよ！！でした。２年前に

私の１回目のタイの時、新関弥一郎ＧＥはスマホとタ

ブレットをと使いこなし今日は自転車でどこを散歩し

ようかとやってます。結構古いもの好きの村山みっち

ゃんまで“武山さん結構年代物の携帯使ってるんだ

ね”と言われ、１年を掛けてスマホに移りました。２週

間使って、さすが持ち歩くコンピュータ良い事三つ

①全ての電話帳のデータが生きている１２０名の女性

の誕生日がスケジュールに連動、入れていた住所は

すぐに地図に出してくれる。②メモに、忘れる漢字、

名前、Ｙシャツのサイズなどの項目を入れてあるが、

いつの間にか赤色文字アンダーラインに代わってい

て百科事典に連動してる。③は私の声でも認証して

くれる、言葉でお話が出来る。デメリットはシークレット

とセキュリティーが甘い、使えるのは電話帳のシーク

レトモードか？コンピュータの様に圧縮暗証やホルダ

ーに暗証コードが着くのか？電話代を無料にするア

プリ「ＬＩＮＥライン」は、ラインが管理するコンピュータ

にスマホの電話帳データーを送信しなければならな

い。個人情報が筒抜けにならないか？作ったのが韓

国ＩＴ企業の日本企業なのが慰めです。 
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